

Precio de  
suscripción  
en toda  
España  
DOS ptas.  
trimestre

# ALERTA

JULIO  
8  
Domingo  
1923

NUMERO SUELTO 15 céntimos

Semanario Popular

AÑO I Número 22

Redacción y Administración

Sociedad "AMOR Y LIBERTAD"

Cuevas (Almería)

## Nuestro pleito con Vera

Llegó el momento: La hora de la suprema resolución, el instante del decisivo empuje, sonó por fin en los anales de la historia de nuestro pueblo, y hay que aprestarse con toda la virilidad de que siempre dieron pruebas todos los cuevenses, a defender lo que legítimamente les pertenece y no dejarse alucinar por promesas, falsas a todas luces, dejando que de una manera solapada le arrebatan lo que constituye hoy la única fuente de riquezas de nuestras comarcas. Las escasas aguas que alimenta la vega de una manera imperfecta e irregular, pretenden unos vecinos codiciosos, avarientos siempre de nuestro bienestar, apropiárselas, asegurando allá en las altas esferas del poder que marchan en un todo de acuerdo con nosotros y que unimos nuestros ruegos al de ellos, para que queden nuestras tierras completamente en seco mientras que las suyas las fertilice las aguas que por ley y por naturaleza pertenece únicamente a los hijos de Cuevas.

Ya lo saben nuestras clases directoras, ya están en antecedentes nuestras autoridades y sepanlo también los agricultores que son los primeros perjudicados, siendo por tanto también los que deben ir a la vanguardia en la lucha que necesariamente hemos de sostener hasta anular por completo el proyecto del pantano de la Ballabona y la corta del Almanzora por Santa Bárbara que le ha de servir de afluente al referido pantano.

En nuestro número anterior indicábamos minuciosamente los trabajos verificados por la vecindad de Vera en su provecho, siendo dos puntos importantísimos los que se han de resolver por ser de suma vitalidad para este desgraciado país; el prime-

ro es el pleito que hoy comenzamos a sostener con Vera para no dejarnos arrebatarse la única riqueza que nos queda; siendo el segundo también de capitalísima importancia como es el alumbramiento de las aguas subterráneas del Almanzora y el ensanchamiento de cauces a fin de poder aumentar más los productos de nuestra vega al aumentar el caudal de las aguas.

Al primero tenemos que oponernos con energías, con todo el arresto que dá la razón que nos abona, a que no se nos este lo que es de nuestra propiedad siendo única y exclusivamente nuestras las pocas aguas que circulan por el río Almanzora; y el segundo es el esfuerzo que los hijos de Cuevas en conjunto haz tienen que realizar hasta llegar a conseguir del Estado la subvención que se necesita para poder llevar hasta nuestros cauces las aguas subterráneas que actualmente circulan perdiéndose en las arenas.

Nosotros desde estas columnas hacemos un llamamiento a todos los buenos hijos de Cuevas que tengan buena voluntad para que cada uno de ellos presten su cooperación en pro de la magna y patriótica obra redentora de este país.

¿Es posible que permanezcan sordos a nuestro llamamiento tratándose como se trata de defender sus propios intereses? Creemos que no, tenemos la evidencia que Cuevas responderá a nuestra voz de alerta y poniéndose en guardia, rechace como se merece a quien pretende sumirlos en la más espantosa ruina.

Adelante pues, agricultores, aprestemosnos a rechazar con energía aquellos que con la falsedad y el dolo pretenden estafarnos, y hagamosles comprender de una vez para siempre que Cuevas no se dejará arrollar jamás, pues aun le queda los suficientes arrestos para probarles en cualquier clase de lucha que sus hijos no se amilanan ni jamás fueron pusilánimos.

## Preguntas inocentes

„Que no nos cansaremos de repetir y ampliar hasta obtener una respuesta satisfactoria y conste que somos algo torpes“

¿Será cierto que el señor Alcalde se incomoda por que decimos que aun no hemos podido tener el gusto de poder asistir a una sesión municipal? Pues claro está que no hemos podido asistir por la sencilla y única razón de que no se verifican.

El día que estas lleguen a celebrarse verán nuestros ediles con el gusto que diremos el modo y manera como estos se llevan a cabo.

¿Que si se han saneado ya los lugares que tantas veces hemos indicado que deben preocuparse nuestras autoridades de su limpieza por constituir una amenaza a la salud pública? No solamente no se preocupa de limpiar estos nauseabundos sitios sino también existen verdaderos lugares que son depósitos de todas clases de inmundicias, focos de infección como ocurre con el corral cuya ventana da a la calle de la Observación que es imposible de poder soportar los nefíticos miasmas que exhala, siendo una insoportable amenaza para los transeúntes y sobre todo a los vecinos que habitan próximo al referido lugar. Si quiere V. tiene la amabilidad Don Rodrigo de fijarse y atender nuestro ruego se lo agradecerán infinito los vecinos que nos hacen la anterior denuncia.

¿No podría ordenársele a los pastores que embozsen el ganado llevando separados los machos del resto de este? Varias veces hemos hecho el mismo ruego sin que nunca se nos atiendan, y como son tantas las quejas que se nos hacen por las

asquerosidades que cometen estos animales en la vía pública, volvemos a insistir esperando que se adopten medidas que tiendan a hacer desaparecer estos escandalosos abusos.

¿La empresa Eléctrica Levantina, cuando pone sus recibos al cobro no le exige al abonado el importe de estos justo y en buena y corriente moneda? ¿Pues si así sucede por que se ha de conformar, o pretende conformar al público con unas miserables candilejas que son insuficientes para poderse guardar de los enormes barrancos que existen en en la vía pública y ladearse de toda clase de inmundicias que arrojan a la misma? Creemos que esto no puede considerarse se llámale la atención a la referida de Eléctrica Levantina por creer que no es equitativo ni justo su proceder.

¿Y la carne; rebajan su precio, si o no? ¿No dijo el señor Alcalde que se iba a poner una mesa por administración municipal? Hagalo así y obtendrá el aplauso de todos.

¿Conque no puede corregirse ni castigarse a los niños reboltosos y mal criados por que han dado vacaciones las escuelas públicas? Sr Alcalde ¿No hay otro medio ni papel de multa para castigar al padre del niño que delinca? Fijese y tenga por muy ciertas las denuncias que siempre le hacemos pudiendo cuando lo decimos de una manera categórica probarle la veracidad de nuestros asertos.

¿Por qué en vez de prohibirse terminantemente por medio del ronco, viejo, y deteriorado e inútil parche del tambor del pregonero; que las aguas potables no aflujan nada más que a la fuente de la Plaza de la Condessa de Aguida, no atiendan las ne-

## Chocolates "BROTONS"

Premiados con medalla de oro París 1902

ELCHE (Alicante)

Agente para esta region

Juan A. Nieto Pedreño

CUEVAS (Almería)

cesidades del público dejándolas también circular como mínimo una hora por las casas particulares puedan abastecerse? Fijese bien en los perjuicios que le irrogan al vecindario en general por no poder este sentirse como es debido por no haber establecido servicio apropiado de antemano.

## Exposición canina

El agitador Paco Sintas quiso presentar al pueblo de Cuevas una colección de perros de raza por sus buenas condiciones y darse a conocer.

Con tal motivo se hizo de ellos y el día 18 de Junio del pasado año anunció su concurso en una casa en la calle del Principe conocida por Cuesta de la Sal.

A la hora convenida se abrieron las puertas del local concurriendo gran número de expectadores para conocer la exposición canina que el agitador presentaba y explicar al público las habilidades de cada uno de ellos y condiciones de su raza.

Principiada la función el primero que exhibió fué un murciano que se hizo de él muy flaco y deteriorado pero observó en él que tenía una mirada expresiva y alegre y que por sus condiciones podía sacar buen partido. Principió explicando sus condiciones poniéndolo de manifiesto para que el público se enterara.

Principia diciendo que casualmente me hice de él en Murcia, estaba sin educar pero con lecciones continuas despertó y descubrió tales habilidades que se puso gordo y fornido que procuraba llevarles el sustento a los demás compañeros con una habilidad que distinguía las pesetas de cuño falso con las buenas y restablecido se hizo un polígamo que todo el mundo lo miraba con prevención acabando por hacerse el amo de todos su nombre es Ventero.

Seguidamente exhibió otro de muy buena raza pequeño, regordete, chato y feo con un lunar en la mano pero con muy malas intenciones, que no conoce a ninguno de su raza. Este sube todos los días a la Plaza y procura llevarles a todos el sustento pero co nocidas sus condiciones, cuando va a dicho sitio todo el mundo lo mira con prevención por conocer en él las malas condiciones que tiene por su poca nobleza. Este se llama Toladano.

Seguidamente sacó otro flaco muy alegre de buenas condiciones meneando la cola y haciendo caicias pero dado a su nobleza todos comen menos el pasándose la vida bostezando y de vez en cuando suele coger algún mendrugo y él hace el dúo a los demás y por estas condiciones se le puso el nombre Mata Mala.

Exhibió otro lanudo que por su construcción parecía que usaba pantalones con una habilidad para imponerse a sus compañeros que para de-

mostrar sus energías se le tiraban dos pesetas a los profundos del mar y aun que sabía que se exponía a morir no había más que sacarlas; todo su afán era arrollar a cuantos se le ponían por delante por que no quería dejar co- rrer a nadie y seguía con tanta tenacidad sus gestiones hasta que un día llegó el caso de esta fiera teniendo que desaparecer de la tierra que lo vio nacer, y su nombre es Pantalones.

Seguidamente exhibió otro alegre hipócrita acariciando a cuantos le rodeaban para que todos ellos procuraran alimentarlo sin tener otro mérito que llevar unas calzas azuladas y en la primavera como los perros falderos una gabardina pornográfica y ya se van convenciendo de que este modo de vivir se va haciendo imposible y se le conocía entre sus compañeros con el nombre de Galacto.

Seguidamente exhibió el último que es hermano del anterior; este parece más bien pertenecer a la raza felina con una raya por detrás queriendo continuamente este olímpico con vencer a sus compañeros que no hay más voluntad que la suya todos se cuidan de llevarle lo que recojen pero es tan egoísta que no engorda nada más que él continuamente ahullando pero sus ahullidos son tan malos y ahora no le ha dado por proteger nada más que a su vecino pues como ya se encuentra gordo necesita agua y la busca en tierra ajena para que estos inocentes le ayuden a sus convivencias teniendo también la habilidad que cuando ladra hasta los fondos del Municipio desaparecen aprovechando estas ocasiones haciendo ofrecimientos que a él le dan buen resultado, su nombre es Granero.

Presentados los canes exhibió una inocente paloma la que es de su predilección y cuida con esmero por conocerla ya nuestros lectores. Pregunto que hiciera historia a los concurrentes de algo útil que ella supiera y principió por decirle al público que había conocido a un cierto personaje extravagante afeminado manifestando que el era tan filántropo que había puesto un monte de piedad y una caja de ahorros para que de esta manera pudiera conservarse sin que hubiera filtraciones los fondos de todos ellos y para que los beneficios de ellos quedaran bien garantidos compró una finca la que posee dándose la importancia de un marqués y haciéndonos esta relación de pronto apareció unos cuantos pejarraques y un chorlito que en este momento con su canto estúpido decía perdiéndose en los espacios Chulí... Chulí... Chulí... y tal pánico entró en los concurrentes que todo desapareció viniendo despues a refugiarse en el mismo local quedando hechos una masa compacta la que ya todo el mundo considera.

Por lo que el agitador desconocido se despide para no ocuparse de semejante ave de rapaña

EL DESCONOCIDO AGITADOR

Paco Sintas

## ¿ES CAMARA DE COMERCIO O CIRCULO MERCANTIL?

Hace veinte años que el comercio local viene trabajando para constituir en Cuevas un centro; bien es verdad que hasta el día no han decidido el nombre que debe llevar esta entidad; con tal motivo autorizaron a una respetabilísima persona para que esta adoptara la forma y modo de su organización, encargándole les hiciera el Reglamento por el cual tenían que regirse; verificándose el caso que la primera reunión o junta que tuvieron para tratar de tan importante punto no pudieron ponerse de acuerdo por la discrepancia de opiniones debido sin duda a que todos o al menos una gran mayoría aspiraban a la jefatura queriendo hacer probable su criterio, sin comprender que por ese sistema jamás podrán ponerse de acuerdo y que nunca llegarán a conseguir el ideal que persiguen, que no es otro segun nos aseguran que asociarse legalmente, bien de una forma o de otra como arriba indicamos.

Nosotros aunque nos tilden de nigromáticos auguramos de antemano que por esos derroteros jamás podrán llegar a constituirse pues son muchas las disidencias que surgen entre ellos no pudiendo por consiguiente llegar a un perfecto acuerdo.

Mucho nos alegraríamos estar equivocados y que no resultaran ciertos nuestros batucinos, pero nuestros buenos deseos de que realicen su empresa nos hace hablar del modo que lo hacemos deseandoles adopten otro medio o sistema para que vean colmado con el más completo éxito sus buenos deseos, tomando como ejemplo la Sociedad Anor y Libertad que tantos y tantos beneficios reportan a todas las clases sociales; pues sabido es que la unión constituye la fuerza.

EN TODOS LOS DOMINGOS

ALERTA

## Voz de Alerta

Nos venimos quejando amargamente de Don José González cuando fué Alcalde por su celosa administración hasta el punto de que miró los intereses de Cuevas como suyos propios sin consentir que nadie se comiera una peseta.

Toda su monomanía fué por hacer mejorar a la población hasta el punto que viendo el pueblo el celo y laboriosidad administrativa para que otro no lo hiciera lo mismo se reorganizó la Sociedad Obrera Amor y Libertad para impedir que nos administraran como él y se llegó a conseguir.

Llega su filantropía hasta el punto de hacer bien por su pueblo que hay que oírle hacer propaganda en pró del pantano canal de la Ballabona tratando de convencernos asegurando que con esto se beneficia mucho la huerta de Cuevas.

Estos propagandistas son los que nosotros necesitamos para redimir este pueblo tras de estar clavado en cruz; pues no parece sino que está suvencionado para defender esta importantísima obra que a todos nos perjudica y nosotros que no queremos tantos beneficios tenemos que oponernos con todas nuestras energías para que dichas obras no se realicen por estar continuamente oyendolo propalar que esto sería nuestra salvación, pues ya lo demostró en su paso por la Alcaldía con tantos gratos recuerdos por que consiguió que emigraran a buscar el sustento a tierra extraña más de 5.000 habitantes.

¡Pues no digamos nada en la forma que dejó el Comercio con sus famosos arbitrios que desaparecieron los mercados!, a consecuencia de aquellos viene en un estado de decadencia tan latente y tan manifiesto que se fué extinguiendo y hoy parece se rehace de nuevo.

A los mercados se ven ya concurrir numerosísimas personas de los pueblos limítrofes y esto demuestra lo perjudiciales que eran los arbitrios por que hoy estos parecen pequeñas ferias. ¿Podrán cerrarse los ojos a la realidad? Pues bien patente está el caso los hechos son más elocuentes que todas las oratorias, encontrándose los comercios estos días tan abarrotados de gen-

te que ha cambiado su situación. Ya ve el Sr. Soler Flores que no nos oponíamos por sistema a la implantación de los nuevos arbitrios puesto que prácticamente se está viendo el resultado benéfico para todas las clases sociales.

¡Ciudadanos! oponámonos con todos nuestros arrestos llamándote la atención en particular a los colonos para que nunca vuelva semejante político a tomar las riendas del poder por estar muy presentes en nuestros recuerdos su gestión pasada presente y futura!

**Sindicato del Desagüe de Sierra Amagreira**

CIRCULAR n.º 158

Transcurridos los treinta días de exposición al público del Dividendo pasivo n.º 33, sin que contra él se haya formulado reclamación de ninguna clase, queda abierta, desde el día de la fecha, la recaudación voluntaria del mismo por un plazo igual de treinta días durante los cuales deberá ingresar la cuota asignada a esa mina, precisamente en la Caja de nuestro Sindicato a cargo de D. Diego Casanova Aznar quien le entregará la correspondiente carta de pago.

En la Memoria aprobada por la última Junta general de mineros se transcribía íntegramente una comunicación del Sr. Presidente del Consejo de Administración de la S. A. Desagüe de Amagreira, arrendataria del servicio de desagüe, en la que se anunciaba el propósito de establecer en el Arreal dentro del presente año, una central técnica con motor Diesel al efecto de reanudar la desecación intensiva sin tener que esperar el tendido de la línea de transporte de energía hidroeléctrica y para que, en su día, sirviera de complemento a ésta. Tal propósito, reiterado por la representación de aquella Empresa en la Junta general celebrada el día 14 del pasado Mayo, quedó convertido en esta en compromiso por las manifestaciones de dicha representación y acuerdo de la Junta, y me es muy grato participar a los mineros que, comenzando su cumplimiento, según comunicación del Sr. Gerente de la Sociedad desaguadora, comprobada personalmente por el que suscribe, el día 20 de Mayo último quedó firmado con D. Guillermo Pasch vecino de Bilbao y representante general en España de la importante fábrica alemana MASCHINENFABRIK ANSBURG NUERBERG A. G. M. A. N. el contrato para la adquisición de un motor Diesel de 310 H. P. que deberá estar puesto f. o. b. Hamburgo antes del

31 de Agosto próximo e instalado y funcionando a satisfacción antes del 31 de Diciembre del corriente año; de igual modo ha sido también suscrito un contrato con la Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos, de Cartagena, para la adquisición de una bomba centrífuga de alta presión, con cuyos elementos, y utilizando la contrapresión se obtendrá un rendimiento equivalente al de dos bombas y media de las actuales y se comenzará nuevamente la desecación de una manera intensiva de las profundidades de las minas. En referida comunicación se reitera que la instalación en proyecto no implica abandono de la idea de construir la línea eléctrica cuyas gestiones continúan con actividad.

La presente circular deberá entenderse como primer requerimiento de pago del Dividendo pasivo n.º 33, de los a que se refieren los artículos 13 de la Ley de 1.º de Agosto de 1889 y 10 de nuestro Reglamento, advirtiéndole, que si transcurridos los treinta días no hace efectivos los descubiertos de esa mina con el Sindicato se procederá a proponer al Sr. Gobernador civil de la provincia la declaración de su caducidad iniciando o prosiguiendo, al efecto, la tramitación del oportuno expediente, pues el estado de nuestro Caja y el pago de las atenciones pendientes imponen la rigurosa aplicación de los preceptos reglamentarios a las minas deudoras. Espero que no será preciso llevar a cumplimiento esta determinación por que hecho cargo de que no se le exige más que el cumplimiento de un deber y convencido, hoy, más que nunca, de la conveniencia de conservar la propiedad de esa mina por la certeza de que en plazo próximo comenzará a funcionar eficazmente nuestro desagüe, se apresurará a saldar su descubierto en evitación de que, sin otro aviso y con verdadero sentimiento de mi parte, me vea obligado a tomar la resolución anunciada.

Cuevas 25 de Junio de 1923

EL PRESIDENTE

Diego Casanova Alarcón

**Cosas y casos**

Agradecemos infinito a la Comisión de aguas potables, por lo cual le damos las más expresivas gracias, el regalo hecho a la Sociedad "Amor y Libertad" consistente en una memoria histórica científica y detallada de la adquisición de las aguas potables que alimentan esta Ciudad.

El referido trabajo es digno de encomio pues está minuciosa y detalladamente cuanto cuesta al pueblo disfrutar de esa riqueza incalculable como es tener de sobra para su abastecimiento de tan apreciable líquido.

De nuevo, repetimos, le agradecemos con entera efusión su regalo que

tenemos puesto en un marco en el salón de sesiones.

Recientemente ha editado en Cartagena Madrid Levantina artes gráficos nuestro buen y querido amigo el insigne dramaturgo Don José Martínez Álvarez de Sotomayor su ya conocido y aplaudido drama titulado "La Seca" estando expuesto al público para la venta al precio de cuatro pesetas, pudiendo adquirirlo todos los que pertenezcan como socios a la Sociedad "Amor y Libertad" por la mitad de precio es decir por dos pesetas bastando para poderlo adquirir al citado precio la presentación del carnet. Le damos las gracias por el regalo de un ejemplar a esta Sociedad

Un motivo más de aplauso y una acción más que admiramos en la distinción que hace de la Sociedad "Amor y Libertad" el genial poeta al cual le agradecemos con toda la efusión de nuestra alma la simpatía y desprendimiento que hasta nosotros demuestra.

**Bien venidos**

Hemos tenido el gusto de saludar a la distinguida familia de nuestro queridísimo amigo y Presidente Honorario de la Sociedad "Amor y Libertad" Don Martín Navarro Flores.

Viene a pasar los meses de la canícula a su posición del Cebollar para que de ese término municipal.

Sean bien venidos todos deseando al arribo a esta región con vehemencia al jefe de la familia pues nos parece siempre tarde el placer de darle un efusivo abrazo.

También han regresado de la Corte la familia del distinguido ingeniero y buen amigo nuestro Don Juan Figueras de Vargas y Coche.

Segun tenemos entendido su permanencia entre nosotros será breve pues piensan marcharse seguidamente a Garrucha a donde tienen costumbre de veranear en aquella costa.

También hemos tenido el gusto de saludar al distinguido letrado Don Francisco Alarcón Fernández queridísimo amigo y colaborador nuestro, que das las vacaciones regresa de Madrid a pasar el verano entre nosotros.

**De comercio**

En la vecina ciudad de Garrucha ha expuesto al público para su venta en esta temporada veraniega el conocido comerciante de aquella plaza D. José Asensio Mulero una tescojida y variada colección de artículos de ferretería pasamanería y perfumería.

Le deseamos haga mucho negocio, cosa que no dudamos dada la calidad

y el buen gusto de los citados artículos.

Deben tomar ejemplo los demás comerciantes del modo y forma de conducirse con esta Sociedad como lo viene haciendo Don Diego Martínez Pérez comerciante de esta plaza, que por su buen crédito y formalidad en el comercio es hoy uno de los establecidos que mayor venta tienen por lo circunspecto que es para con todos en general.

Le deseamos por tanto nuestra más cordial enhorabuena.

**Al Sr. Alcalde**

Nos extraña sobre manera que los bancos del Paseo del Recreo no estén a donde les pertenece por si las señoras que concurren al referido lugar les viniera en gana de sentarse un rato a descansar y tomar el fresco.

**Curiosidades**

Egipto, cuyo antiquísimo nombre era «Chemi», se cree que dió su denominación a la química, aplicando sus conocimientos a la conservación de las momias.

Hay algunas partes en la tierra en las cuales no llueve nunca porque estando situadas en latitudes tórridas o tropicales, y a mucha distancia del océano, la atmósfera que hay encima de ellas se mantiene siempre en estado de sequedad.

Al griego Cleofando se le atribuye la invención de la pintura, y Moisés, el hombre más grande que presenta la Historia Antigua poeta y profeta insigne, fué el primer historiador, legislador político y libertador del mundo

Los negros de la región de Tchad no acostumbran pedir con el ceremonial europeo la mano de la mujer a quien desean hacer su esposa. Para obtenerla pónense al acecho, como un cazador en la selva, siguiendo insidiosamente por la espesura del bosque a la mujer de su elección. La cogen al paso, y dándole un golpe de maza o de «dowak», la dejan desvanecida para llevarla a cuevas a su cabaña, como una cierva herida.

Tip. ELECTRA—Lubrin.

POETA  
FOTO-  
MARTIN

CAS.

PAPA  
CAS

DISPONIBLE

DISPONIBLE

Diego Martinez Perez

COLONIALES Y ULTRAMAR

Constitución Frente a D. José M. Muñoz

En este establecimiento se encuentra toda clase de artículos de calidad selecta a precios módicos.

¿Quereis beber buen vino?

Id al establecimiento de PEDRO GIMENEZ COLLADO Calle de la Rambla, 1 frente al Casino, donde os servirán con esmero y a precios sumamente económicos.

Tambien se sirven comidas de encargo y fiambres.

Sastrería de Trinidad López Belmonte

Calle de la Rambla

CUEVAS

No equivocarse y encontrareis además de la perfección y el buen gusto

económico

AUTOMOVILES CORREOS

SERVICIO DIARIO de Garrucha por Vera y Cúeyas a la ESTACIÓN DE ZURGENA

Esta empresa cuenta con cómodos y lujosos coches cuya solidez, y rapidez da toda clase de garantía a los Sres. pasajeros.

Las horas de partida de estos autos están graduadas de tal modo que convienen con la llegada de los trenes correos de Madrid y Granada.

Además se ofrece al público toda clase de servicios particulares de Omnibus y coches de turismo a precios sumamente económicos.

Para peticiones - Garage España - Plaza de la Encarnación

CUEVAS DE VERA

DISPONIBLE

DISPONIBLE

AUTOMOVIL UNIVERSAL FORD. NUEVA AGENCIA DE CUEVAS

Alfonso Gonzalez Soler

Coche turismo 3,575 ptas. Chasis camión 3,450 ptas.

« « con arranque y ruedas desmontables 3,910 ptas.

Tractor Fordson 4,260 ptas. Precios F. A. B. Cádiz.

Siempre en depósito repuestos legítimos Ford, neumáticos, gasolina y grasas

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

DISPONIBLE

GRAN TALLER DE AMPLIACIONES Y FOTOGRAFIAS

DE

JOSÉ BALLESTRIN

Plaza del Castillo

CUEVAS

SELLOS PARA COLECCIONES

CÓMPRA-VENTA-CAMBIO

Hago envíos a elegir contra buenas referencias o depósito en metálico. Compro piezas sueltas y en grandes cantidades. No admito sellos defectuosos, targetas, bandas ni carteras.

Dirigirse a

G. FLORES

Cruz Grande, 2

CUEVAS (Almería)

SI QUEREIS SER FELIZ EN VUESTRO MATRIMONIO Y ADORNAR CON GUSTO, ELAGANCIA Y ECONOMÍA VUESTRA CASA, VISITAR LA EXPOSICIÓN DE MUEBLES DE

BARTOLOME COLLADO SERRANO

Depósitos Almacenes=Plaza de la Constitución--Talleres=ESTRELLA CUEVAS

Radioarsenofor : : : Ferruginoso perfecto

Del Doctor E. SANCHEZ

A base de Radio, Arsénico y Hierro. Cura Anemiaa, Dismenorreas, Clorosis, Neurastenias, Debilidad general, etc. etc.

Laboratorio Sánchez Pilar 2, CUEVAS